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第 4回 十和村史続編編集委員会 議事録 

 

１．日 時    令和 6年 7月 29日（月） 13：30-16：30 

 

２．場 所   十和地域振興局２階第１会議室 

 

３．出席者   委員長    岡本 順一 

委員      冨田 努 

委員      山本 美知代 

委員      酒井 寿哉 

委員      仲 治幸 

 

欠席者   副委員長   芝 瑞穂 

 

事務局（十和地域振興局町民生活課） 

課長     畦地 永生 

主査     吉良 正史 

 

受託業者（株式会社ぎょうせい）  出席要請なし 

 

 

  

４．議 事 

 

事務局    ： それでは定刻になりましたので、ただいまより第 4回十和村史続編編集委員会を

開会いたします。また、事前に芝委員より欠席の連絡がありましたので報告いたしま

す。 

では開会にあたりまして、岡本委員長より一言ご挨拶をお願いします。 

 

（岡本委員長より挨拶） 

 

事務局    ： ありがとうございました。それでは会議に入る前に、資料の確認をしたいと思いま

す。 

 

（事務局より資料の確認） 

 

岡本委員長 ： それでは議事に入ります。まず議題１の年表の表示案について。前回の会で、年

表の表示を全て算用数字にするか、または年月日のみ漢数字にするかを検討する

ということで、今回その見本を資料として配布していますが、これについてご意見を

お願いします。 

 

山本委員   ： 全て算用数字の方が見たときパッと目に入る。 

 

仲委員    ： 今の人たちには算用数字の方が見やすいのではないでしょうか。 

 

岡本委員長 ： 西暦（元号）の表示が縦書きになっているので、こちらも少し違和感はある。 
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仲委員    ： 枠に余裕があるので、ここは横書きにしてもいいのでは。 

 

岡本委員長 ： では、年表の表示は全て算用数字にして、西暦（元号）は横書きにするでよろしい

でしょうか。 

 

委員一同   ： はい。 

 

岡本委員長 ： では次。議題 2 年表確認事項の報告について、事務局より説明をお願いします。 

 

（事務局より年表確認事項について報告） 

 

事務局    ： 以上、前回の会で出た年表内容の確認事項について報告します。これに合わせ

て年表内容の修正を行います。 

 

委員一同   ： はい。 

 

岡本委員長 ： では次に移ります。議題 3の年表の内容確認について。前回の続き、1995年か

ら見ていきます。 

          7月に『四万十川大学院』とありますがどういった内容ですか？もう少し詳しく調べ

てみてください。 

 

事務局    ： はい。 

 

岡本委員長 ： 次、『健康とゆとりの森整備』、『こいのぼり公園整備』とありますが。 

 

仲委員    ： こいのぼり公園は平成 7年の 3月に完成しているはずですが。 

 

冨田委員   ： それでいくと、平成 6年 4月の新聞記事に、「6年度から 2 ヵ年計画で整備予定」

と書いてある。平成 7年の 3月に完成しているなら 1年で整備したことになるが。 

 

事務局    ： 完成日については調べてみます。 

 

岡本委員長 ： 健康とゆとりの森整備についてはどうでしょう。 

 

仲委員    ： これもこの年に完成していたと思う。 

 

岡本委員長 ： では健康とゆとりの森完成ということで。完成の年月については再度調べてみてく

ださい。 

          次、『十和村道徳教育推進会議設立』とありますが、これは学校教育の関係？ 

 

冨田委員   ： 人権擁護の村宣言にも関連があるのではないでしょうか。 

 

仲委員    ： この会議をどこの組織が設立したか調べてみてください。 

 

事務局    ： はい。 

 

岡本委員長 ： それでは 1996年に移ります。 

          『戸川・日吉線ヤライ迂回路橋落成式』ですが、これは戸川のどこの橋でしょうか？ 
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酒井委員   ： これは集会所の少し手前の、落石が多かった箇所を避けるように作った橋ではな

かったでしょうか。 

 

仲委員    ： 路線名は消して『ヤライ橋落成』でいいのでは？ 

 

事務局    ： わかりました。念のため橋の正式名称を現地確認してみます。 

 

岡本委員長 ： はい。次、『林道カトロ線が開通（竣工）』ですが。 

 

仲委員    ： これは何十年も掛かった事業で、ようやくこの年に全てが完了したことだと思う。な

ので「全線開通」に変更してもいいと思う。 

 

岡本委員長 ： わかりました。では『林道カトロ線 全線開通』に変更します。 

          次、『広井小学校 児童文化賞を受賞』とありますが、日付が不明となっているの

で調査をお願いします。 

 

事務局    ： はい。 

 

岡本委員長 ： 次、『北幡青年大会史 発刊』とありますが、これはどこが発刊したのでしょうか？ 

 

山本委員   ： 確か北幡 3町村の教育委員会で委員を選出して発刊したと思う。 

 

事務局    ： これについては大会史の現物が手元にあるので、後ほど発刊元を確認します。 

 

岡本委員長 ： 発刊日についても併せて確認してください。 

 

事務局    ： はい。 

 

岡本委員長 ： では 1997年に移ります。10月に『台風 19号被害状況調査』とありますが。 

 

仲委員    ： 被害状況調査をわざわざ書き出さなくてもいいのでは。書くなら、台風 19号によ

る被害発生にすればいいと思う。 

 

冨田委員   ： それでいくと、10月に調査をしているので台風発生は９月になるのでは？ 

 

岡本委員長 ： わかりました。では『９月・台風１９号被害発生』に変更します。 

          次、『高齢者生活福祉センターの愛称「こいのぼり荘」に決定』ですが、日付が抜

かっているので調査をお願いします。 

 

事務局    ： はい。 

 

岡本委員長 ： 次、『古城小学校、学校教育推進優秀校に』とありますが。 

 

冨田委員   ： 優秀校に選定された？決定した？どういった内容でしょうか？ 

 

岡本委員長 ： これについては内容と日付も確認してください。 

          次に、『ジェラルド・ボベイ氏の発案でナイアガラ川（アメリカ・カナダ国境）でこいの
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ぼりの川渡しを実施』とあります。これについては、詳細な事は本文中に書くとして、

年表はもう少しシンプルにしてはどうかと思うのですがいかがでしょうか？ 

 

仲委員    ： 『こいのぼりの川渡しをナイアガラ川で実施』はどうですか？ 

 

冨田委員   ： それが一番わかりやすい。 

 

岡本委員長 ： わかりました。そのようにしましょう。 

          それでは本日はここまでにします。次回は 1998年から確認していきますのでよろ

しくお願いします。それではお疲れ様でした。 

 

 

16：30 終了 

 

 


